



交通誘導の警備員はねられ死亡～福岡

～安全はすべてに勝ります～

3日早朝、香春町の国道の工事現場で、交通誘導をしていた50代の警備員の男性が車にはねられ、死亡されるという労災事故が発生しました。

警察によると、亡くなった警備員の方は、3日午前4時ころ、福岡県香春町の国道の工事現場で交通誘導をし、工事が終わったため撤収作業をしており、事故の際は、ほかの人が交通誘導をしていて、車に車線変更するよう誘導したにも関わらず、直進してきたということで、警察は、運転手の前方不注意の可能性が高いとみて調べています。いま一度、安全教育をお願いします。

会長、副会長が知事、警察本部長を表敬訪問

～会長が警備業の現状を説明～

西恭介会長、芹川英文副会長、森浩文副会長は、7月10日に蒲島郁夫熊本県知事、7月17日に小山巖熊本県警察本部長などを表敬訪問し、警備業の現状等について説明されました。

知事や警察本部長からは、熊本地震からの復興復旧や、来年開催のラグビーワールドカップ2019、女子ハンドボール世界選手権大会への協力要請等がありました。



(右から2人目が小山警察本部長)

人材確保対策特別委員会が始動!

任期制退職予定自衛官に対する募集活動を実施

～20代の若手自衛官60名に警備業の魅力をアピール～



稲葉義典人材確保対策特別委員会副委員長と西橋一裕事務局長は、7月24日、陸上自衛隊北熊本駐屯地において、来春退職予定の20代の若手自衛官に、警備業の魅力や必要性をアピールするなどして募集活動を実施しました。

人材確保対策委員会は、今後、ハローワークや高校等に配布予定の警備員募集パンフレットを作成予定です。

編集後記

【ケンタ君新バージョン】



1号警備



2号警備



3号警備



4号警備

この度、(株)アヴェイルセキュリティサービスの別府圭太郎氏のご協力で協会マスコットキャラクター「ケンタくん」に、1号～4号警備の新バージョンがお目見えしました。別府氏には、御礼として、西橋商会の新商品「カズちゃんのバジル粉」を差し上げたいと思っています。

「セキュリティナビくまもと」編集長 西橋一裕